

SAINTE ANNE.

FIANCAILLES DE LA SAINTE VIERGE.

Quand les jeunes vierges du temple étaient arrivées à l'âge de quatorze ans, elles retournaient dans leur famille. On les mariait aussitôt, car il y avait chez les plus pieux d'entre les Israélites un pressentiment secret qu'un de ces mariages produirait un jour l'avènement du Messie.

La sainte Vierge ayant atteint cet âge, elle fut avertie qu'elle devait laisser sa solitude et retourner chez sa mère. A cet avertissement, elle répondit en toute humilité : " Je ne puis m'éloigner de ces saints lieux, car j'ai fait vœu de virginité." A cette révélation, le grand-prêtre demeura tout stupéfait, et ne sachant quel parti prendre. Dans son incertitude, il fit venir sainte Anne, pour avoir son avis. Celle-ci vint en toute hâte, et répondit : " Il ne nous reste qu'à consulter le Seigneur ; il nous apprendra ce que nous devons faire." On se mit aussitôt en prière, et on sollicita le secours d'en haut avec tant de ferveur, qu'une voix se fit entendre, répétant la prophétie d'Isaïe : *" Une tige sortira de la racine de Jessé ; elle produira une fleur, sur laquelle l'Esprit-Saint se reposera.* Le grand-prêtre et Anne comprirent alors que le Ciel voulait qu'on donnât un époux à Marie. On fit venir dans le temple tous ceux qui prétendaient à la main de cette jeune Vierge, leur enjoignant de s'armer d'une baguette, sur laquelle ils devaient inscrire leur